



Famille Mary : un spa dédié au miel

Famille Mary, spécialiste du miel, a ouvert le 1^{er} mars son spa baptisé « l'Alvéole du Bien-être » entre rivière et nature, au moulin de Beau Rivage à Saint André-de-la-Marche, siège de l'entreprise.

L'institut propose dans cet espace luxueux des soins visage et corps à base de miel. Les protocoles de soins utilisent les cosmétiques de la gamme Famille Mary à base de miel et de gelée royale bio. « Parce que les bienfaits du miel et des produits de la ruche vont bien au-delà de leurs propriétés nutritionnelles, nous souhaitons mettre en avant avec ce spa notre gamme cosmétique bio, élaborée par des laboratoires régionaux. L'espace détente Famille Mary offre tous les équi-



pements propices à la relaxation : hammam, sauna, douche sensorielle, hydro-massage... Les soins sont effectués par une esthéticienne professionnelle. Un accès à la tisanderie est offert après chaque prestation pour prolonger ce moment de détente dans un cadre reposant et authentique ». Un concept que l'entreprise n'exclut pas de développer sur d'autres sites dans les prochaines années.

www.spamiel.fr

